



## Echange Franco-Allemand

publié le 04/12/2011

J-3

---

### *Descriptif :*

Mercredi 7 décembre, 19 élèves du collège partiront en direction de l'Allemagne, précisément à Oldenburg, en Basse-Saxe, où les attendent leurs correspondants. Au programme : perfectionner son allemand bien sûr mais découvrir aussi, la culture et les traditions à travers de nombreuses visites. A très bientôt donc !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**